

Brève

Les gynécologues sont contre la pilule sans ordonnance

05.05.2017

La Fédération nationale des collèges de gynécologie médicale (FNCGM) s'oppose à la vente de pilule sans ordonnance en pharmacie.

L'idée venait du collectif « Libérez ma pilule » composé de professionnels de santé, du planning familial et de féministes. Selon lui, les femmes devraient avoir accès à la pilule progestative sans consulter un gynécologue ou un généraliste. Le collectif avait [demandé aux laboratoires de s'engager](#) au mois d'avril sur ce sujet.

« Une pilule, qu'elle soit progestative ou non, est un médicament (...) Choisir une pilule adaptée ne se fait pas sous les conseils d'une maman, d'une copine ou d'un pharmacien en quelques minutes » a expliqué la FNCGM dans un communiqué.

« Il est impensable qu'une jeune femme puisse exposer toutes ses interrogations au sujet des effets indésirables ou encore de la sexualité derrière le comptoir d'une pharmacie » a ajouté la fédération.

Marc Kerbrat

Source : Lequotidiendumedecin.fr

En poursuivant votre navigation sur ce site, vous acceptez l'utilisation de cookies pour vous proposer des services ou des offres adaptés à vos centres d'intérêts | [Poursuivre](#) - [En savoir plus](#)

- Masquer